
平成２０年 萩市議会３月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２６ 守 永 忠 世 
３月３日午前 

２ ８ 近 江 郁 宣 
 

３ ２１ 西 元   勇 
    午後 

４ １４ 柴 田 保 央 
 

５ ２２ 平 田 啓 一 
 

６ １６ 世 良 眞名夫 
３月４日午前 

７ １ 大 村 赳 夫 
 

８ １２ 斉 藤 眞 治 
    午後 

９ ２７ 諸 岡  二 
 

１０ １５ 杉 山 浩 司 
 

１１ ３ 尾 木 武 夫 
３月５日午前 

１２ ７ 江 原 任 子 
 

１３ ６ 井 関   稔 
    午後 

１４ ５ 松 尾 義 人 
 

１５ ２５ 宮 内 欣 二 
 

 



質問順位 １ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．林業の現状と課

題 
１．山村林業の現状 
２．木材等の利用促進 
３．将来展望 

２．企業団地（旧旭

村佐々並落合地区）

の現状と進捗状況に

ついて 

１．現在までの進捗状況に関すること 
２．将来の有効利用について行政の施策 
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質問順位 ２ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．将来の財政健全

化に向けての取り組

みについて 

１．遊休地の活用について 
２．文化財、駐車場使用料等の有効活用について 

２．道路問題につい

て 
１．小郡萩道路問題について 
２．地域間(旧市町村間)連絡網の整備について 

３．観光問題につい

て 
１．楫取素彦旧宅跡地について 
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質問順位 ３ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の交通体系

について 
１．ＪＲ山陰本線の活用を 

２．花を生かしたま

ちづくりについて 

１．地域の自慢づくりへの支援について 
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質問順位 ４ 質 問 者   柴 田 保 央  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．地域力について  

２．地域の安全安心

対策について 
１．消防団員の確保について 
２．自主防災組織づくりについて 

３．萩市における森

林の整備支援につい

て 

１．地球温暖化防止対策として森林整備が必要とされている

が市としての支援の取り組みについて 
２．松くい虫被害林の復旧対策について 
３．荒廃する竹林整備についての支援 
  （資源として利用できる竹林再生） 
４．中山間地域における労働確保について 
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質問順位 ５ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩三隅道路の延

長について 

１．萩三隅道路の終点萩インターチェンジ付近の工事着工見

通しについて 

２．農業行政につい

て 

１．耕作放棄地の対策について 
２．食の安全性について、農薬の適正使用、地産地消の取り

組みについて 

３．小学校・中学校

の学習指導要領改定

について 

１．現学習指導要領下の学習状況の感想は 
２．新学習指導要領について 

(１) 内容についての感想と期待するものは 
(２) つめ込み教育の再来になるのでは 

 (３) おちこぼれが増加するのでは 
 (４) 教員への負担が増加するのでは 
 (５) 学力の向上が本当に望めるのか 
 (６) 「生きる力｣が本当に育まれるのか 
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質問順位 ６ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．安心・安全なま

ちづくり 
１．地震防災対策 
 (１) 地域での防災力の強化 
 (２) 避難所の耐震化と運営 
 (３) 防災教育の推進 
２．緊急救命対策 
 (１) へリポートの整備 
３．環境保全対策 
 (１) 駐車場でのアイドリングストップ 
 (２) 大気汚染と漂着物の対策 
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質問順位 ７ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．道路行政につい

て 
１．中期計画の評価について 
２．入り口論(暫定税率)の陥穽について 
３．山陰自動車道、小郡萩道路、明石・萩間国道の見通しに

ついて 

２．観光行政につい

て 

１．札場跡の周辺整備について 
２．藍場川の花ポットの管理について 
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質問順位 ８ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．商工行政につい

て 
１．萩市新堀駐車場の利用促進について 

２．福祉行政につい

て 
１．社会的弱者に「やさしいまちづくり」について 
（１）新萩市総合福祉センターの建設について 
（２）土原新橋線のバリアフリー化について 

３．環境行政につい

て 
１．生活環境の保全のための｢溶融炉｣の新設について 
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質問順位 ９ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．平成２０年度予

算について 
１．最重要ポイントは何か 

２．市長の裁量権に

ついて 
１．松陰像の贈呈、公文書の取り扱い及び破棄について 
２．住民監査請求(平成 18 年 12 月 8 日提出)の取り扱いにつ

いて 

３．食について １．安全性と流通経路について 
２．無農薬栽培に対しての助成について 
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質問順位 １０ 質 問 者   杉 山 浩 司  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．国民健康保険に

ついて 
 国民健康保険料を滞納しているため、病院にいくのを我慢

して亡くなられた方が、昨年全国で９名いるとマスコミが報

じた。 
 萩市においても、同じようなことが起きないとは限らない

がその対応は。 

２．認知症について  全国で認知症が見過ごされている現状がある。そんな中、

北海道の砂川市立病院では、早期認知症を見過ごさない体制

を整えているが、高齢化率の高い萩市も体制を整えるべきと

思うが。 

３．介護保険につい

て 
 

 低賃金のため人手が集まらないということで、介護の支え

手が不足しているがその対策は。 
 在宅介護が安心してできる環境整備を。 
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質問順位 １１ 質 問 者   尾 木 武 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．中山間地域の活

性化について 

１．集落営農の担い手の育成をどのように取り組んでいるか 
２．農地水環境保全向上対策の萩市としての取り組みは 
３．中山間地域づくり指針を実行に移すための具体的な計画 
 （１）集落どうしの連携で営農の組織化を進める 
 （２）自立できる担い手(個人)を確保していく 
 （３）地産地消、産直販売など需要に応える農産物づくり 

２．ブロードバンド

化の整備について 

１．携帯電話の不感地帯の解消への取り組み 
２．萩市の不感地帯はどれくらいか 

  

 11
 



質問順位 １２ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．離島の医療行政

について 
１．大島地域の医療行政について 
 (１) 歯科診療所の設置について 

１．少子化対策につ

いて 
１．妊婦検診の助成拡大について 
 (１) 国の妊婦検診に対する補助金の拡大に対応して妊婦

検診の無料回数の拡大を 
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質問順位 １３ 質 問 者   井 関   稔  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業農村の基盤

整備について 
１．農地のほ場整備と市道の拡張について 
 

２．道路行政につい

て 
１．県道津和野田万川線の改良について 
２．ふるさと農道の整備について 
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質問順位 １４ 質 問 者   松 尾 義 人  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．安心・安全・快

適なまちづくりにつ

いて 

１．交通量の増加に対する安全対策について 
２．三見地区漁業集落環境整備事業について 
３．三見小学校跡地の工場誘致について 

２．教育行政につい

て 
１．スクールカウンセラーについて 
２．２０１１年開催の山口国体に向けた人材育成と今後の取

り組みについて 
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質問順位 １５ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．特定健診特定保

健指導導入後の疾病

の早期発見早期治療

について 

１．住民健診廃止・特定健診特定保健指導導入で疾病の早期

発見早期治療はどうなるか 
２．特定健診の受診率向上、特定保健指導をどう進めるか 
３．特定健診とがん検診などをどう連携させるか 
４．特定健診の外部委託についてどういう方針か 
５．後期高齢者の健診はどうなるか 
６．40 歳未満の住民の健診はどうなるか 

２．環境基本計画の

重点取り組み事項と

廃棄物行政について 

１．環境基本計画の重点取り組み事項にある二酸化炭素排出

抑制について、具体的にどんな取り組みを進めるか 
２．新萩清掃工場の処理方式を、なぜガス化溶融炉方式が最

有力とされるのか 
３．生ゴミなどの堆肥化システムの構築に向けてどんな検討

をしているか 

３．情報公開制度と

「合意書」破棄問題

について 

１．情報公開制度の根幹としての説明責任をどう認識してい

るか。また「合意書」問題における説明責任は十分果たさ

れていると考えているか 
２．「合意書」の作成、破棄は文書取扱規定、公印取扱規定

に照らしてどう判断するか 
３．市政への信頼度を向上させる対応について 

  

 




